

El FBI no tenía antecedentes que le hicieran sospechar del imputado, Elías Rodríguez, antes del crimen que, dijo, lo cometió "por Palestina".

EFE y THE ASSOCIATED PRESS

La Justicia de EE.UU. acusó de homicidio en primer grado y homicidio contra funcionarios extranjeros al hombre detenido por el asesinato el miércoles de Yaron Lischinsky y Sarah Milgrim, una pareja que trabajaba en la embajada israelí en Washington.

La acusación, presentada ante el Tribunal de Distrito del Distrito de Columbia, recalca que el acusado, identificado como Elías Rodríguez (30), confesó el crimen que

Sujeto disparó a las afueras del Museo Judío:

# El asesino de la pareja de la embajada israelí en Washington es acusado de homicidio



**RODRÍGUEZ** tiene 30 años y nació en Chicago, donde aún residía.

ocurrió en el Museo Judío y admitió que lo hizo "por Palestina" y "por Gaza". Cuando los agentes se lo llevaron del museo, donde había un evento del Comité Judío Americano, gritó "¡Palestina libre!", según el acta judicial.

Los registros suministrados por American Airlines revelan que Rodríguez viajó de Chicago —su ciudad natal y donde aún residía— a Washington el 20 de mayo y declaró que en la maleta facturada llevaba un arma de fuego.

El acta detalla que las cámaras de seguridad del museo permitieron ver que el acusado disparó varias veces contra las víctimas.

La investigación apunta a que el agresor —un graduado de filología inglesa de la Universidad de Illinois— actuó solo y por motivos supuestamente antisemitas. Rodríguez ha sido relacionado con formaciones progresistas como el Partido Socialista y de Liberación (PSL), una agrupación estadounidense marxista-leninista, porque su nombre aparecía en un artículo, ahora borrado, en el que se condenaba el asesinato de un joven negro a manos de la policía. Sin embargo, el PSL ha negado cualquier vínculo y la Fiscalía dice no poder confirmar esa conexión.

El director del FBI, Kash Patel,

calificó los asesinatos como un "acto de terrorismo" y un ejemplo de violencia antisemita dirigida.

## La pista de un posible manifiesto

Rodríguez, que había colaborado durante un año y medio como historiador en un portal que busca recuperar la herencia de los líderes afroamericanos en EE.UU., no tenía antecedentes como para suponer que podía cometer un acto de este tipo y la policía de la capital estadounidense indicó poco después de lo sucedido que no había recibido información de intelli-

gencia que hiciera pensar en que se pudiera perpetrar.

Pero en su declaración a la policía expresó su admiración por un hombre que se inmóvil frente a la embajada de Israel en Washington en febrero de 2024 como protesta dirigida a llamar la atención sobre la guerra de Israel en Gaza. Consideró que su acción fue valiente y lo calificó de "mártir".

Las pesquisas también revisan la actividad en redes sociales del acusado e intentan verificar si un manifiesto colgado en internet cerca de una hora después del ataque, que reclamaba una "Palestina libre" pertenece a Rodríguez.